

Beschlussvorlage

Vorlage Nr.: 60/034/2013

Federführung: Abt. 60 - Bauverwaltung	Datum: 02.04.2013
Verfasser: Franz-Josef Bornhorst	AZ: 6/642-04

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Bau-, Verkehrs-, Planungs- und Umweltausschuss	11.04.2013	Vorberatung
Verwaltungsausschuss	23.04.2013	Vorberatung
Rat	25.04.2013	Entscheidung

Gegenstand der Vorlage Straßenbenennung

Sachverhalt:

Die Fa. Pöppelmann hat vorgeschlagen, die Straße, die von der neuen Kreuzung an der Dinklager Straße zum Firmengelände führt mit Hermann-Staudinger-Straße zu benennen. Hermann Staudinger war deutscher Chemiker und erhielt 1953 für seine Entdeckungen auf dem Gebiet der makromodularen Chemie den Nobelpreis für Chemie. Staudinger galt als Vater der Polymerwissenschaft, die in der kunststoffverarbeitenden Industrie von großer Bedeutung ist.

Beschlussvorschlag:

Von der Verwaltung wird vorgeschlagen, die Straße von der neuen Kreuzung an der Dinklager Straße zum Firmengelände der Fa. Pöppelmann hin, mit Hermann-Staudinger-Straße zu benennen.

Gerdesmeyer